

Terre Active, association citoyenne locale

Les crises humanitaires, sécuritaires, climatiques, en France et dans le monde, nous conduisent, avec d'autres acteurs locaux à poursuivre notre devoir de vigilance citoyenne et à nous mobiliser :

- Actions et manifestations dans le cadre du Collectif de défense des Droits Humains 40 et de l'association Sol Mi Ré Landes pour que le principe de fraternité soit honoré envers les étrangers, réfugiés, migrants ou déboutés.

- Participation aux Journées mondiales de l'Eau

Ciné débat à Morcenx la Nouvelle : L'accès à l'eau, une urgence à construire partout et pour tous (avec TA, « Main dans la main avec l'Afrique », les Amis de la Terre 40 et l'Agence Adour-Garonne).

Exposition « L'eau dans le monde » (eau, hygiène, assainissement) à Morcenx la Nouvelle et Mont de Marsan.

- Participation au festival des solidarités (Festisol) avec Culture et Loisirs, Terre Active, Art Haute Lande, Aux Arbres Citoyens : une réflexion sur l'accès à l'alimentation pour tous et un temps de vivre-ensemble .

- Projection du film « Vert de rage, engrais maudits » au ciné L'Estrade (Festival AlimenTerre)

- Expérimentation d'une cantine coopérative de village à Sabres, la Marmite : la formule a démontré sa pertinence en tant qu'offre de cantine populaire à prix libre valorisant des produits de proximité.

Toutefois, à ce jour, aucun partenariat local ne s'est dégagé pour en assurer la pérennité, mais nous espérons que des associations locales motivées poursuivront ensemble ce projet.

- Même dans un contexte d'insécurité permanente, nos partenaires de la communauté éducative de l'École des Amis du Monde maintiennent leurs engagements :

accueillir tous les enfants, filles et garçons, quelles que soient leur religion, leur origine, avec comme objectifs de combattre l'illettrisme et de permettre l'accès du plus grand nombre à l'éducation.

Nous avons pu recueillir des fonds destinés à financer notre partenariat éducatif avec l'école des Amis du Monde et le jardin d'enfants Caïfa:

* grâce aux ventes de créations artisanales du Burkina Faso: stands expo-vente (vide grenier, festirues...), marchés de Noël, dépôt-vente permanent des créations d'Hamado Zoundi à la Maison du Site d'Arjuzanx, repas des Fêtes de Sabres et des Automnales ;

* grâce à la générosité des parrains et marraines restés fidèles à leurs engagements.

Un grand Merci à vous toutes et tous !

